

penser qu'ils sont payés pour nous faire des conférences. Je dois les en remercier sincèrement.

Je dois aussi des remerciements à la presse, et aux journaux qui sont ici représentés, en particulier à la " Presse " et la " Gazette. "

Merci encore à M. le Maire et à MM. les conseillers de la bonne hospitalité qu'ils nous ont donnée dans cette magnifique salle pour tenir nos séances.

Je vous dois aussi des remerciements, Messieurs, pour nous avoir écoutés avec tant d'attention. Beaucoup d'entre vous sont des enfants du comté de Terrebonne et nous avons raison d'être fiers d'eux. J'espère que les enseignements que vous avez reçus seront mis en pratique et que vous en retirerez de grands bénéfices. Merci, Messieurs. (Appl.)

La séance est levée.

DISCOURS DE M. L. A. CHAUVIN, M. P.

Monsieur le Président, Messieurs,

Le comté de Terrebonne méritait l'honneur de la visite que vous lui faites en ce moment parce qu'il a toujours été dévoué à la politique d'industrie laitière. C'est un député du comté de Terrebonne, le plus éloquent de tous, l'honorable Champleau qui, en 1878, a inauguré la politique d'encouragement donné par la province de Québec, à la fabrication du beurre et du fromage, et c'est un curé de St-Jérôme, le regretté curé Labelle, qui a secondé les vues de l'illustre homme d'état en se faisant l'apôtre de cette industrie nationale.

Pour ne parler que des vivants, faisons l'histoire de l'Industrie Laitière dans le comté de Terrebonne. A tout seigneur, tout honneur ; et c'est vous que je salue, d'abord, Monsieur le Président, (Janvier A. Vaillancourt) comme un digne fils du comté de Terrebonne. Vous êtes voisin de St-Jérôme, et pour l'honneur de votre nom et pour celui de votre paroisse natale, vous vous réclamez avec raison de la belle paroisse agricole de St-Janvier.

Je salue en la personne de M. J. Damien Leclair, surintendant et professeur de l'école d'Industrie Laitière de St-Hyacinthe, un citoyen de la paroisse de Ste Thérèse, et dans la personne du Dr. W. Grignon, conférencier agricole et écrivain de mérite, je salue le représentant dévoué, par la plume et la parole, des intérêts de l'Industrie Laitière dans le nord du comté de Terrebonne.

Je salue, en un mot, tous les fabricants de beurre et de fromage de ce comté. M. Brosseau, de St-Sauveur ; M. Kimpton, qui le premier a remporté une médaille d'honneur, à l'Exposition Provinciale, pour le meilleur beurre ; MM. Garth et Leclair, à Ste-Thérèse ; M. Moody, à Terrebonne, et, *the last, but not the least*, M. Geo. Bennett, de New-Glasgow.